



北九州市立石峯中学校 学校通信
令和7年11月4日 No. 9
発行責任者 校長 本田壽志
学校所在地 若松区今光1-12-8
TEL 791-1225 FAX 791-1226

笑顔の花が広がった文化祭

10月25日（土）に、文化祭が行われました。文化祭の準備から進行・運営にあたってくれた生徒会執行部のみなさん、裏方として支えてくれたみなさんのお陰で、素晴らしい文化祭となりました。ありがとうございます。生徒会のオープニング&エンディングセレモニー「文化祭怪獣」とても楽しく鑑賞できました。
■先生、■先生の熱演素晴らしかったです。

展示部門ですが、私は前日すべての作品を見て回りました。一つ一つの作品から、一人一人の個性や頑張りが見て取れました。自分の作品にはない、それぞれの作品の良いところを見つけられたでしょうか。今後も日々の生活の中で、友達の良いところをたくさん見つけ、良好な人間関係を築いていってください。

ステージ部門ですが、「私たちの3年間の軌跡」とても素敵なおもしろい劇でした。1年生の「災害はどのように起こるか」1年生とは思えないプレゼンで大いに楽しませてくれました。3年生の石峯山登山の発表、自然・防災・地域とのつながり、地域の方への感謝の気持ちがよく分かりました。防災 減災教育の取組「まなぶ、つながる、やってみる」市長も感動するほどの素晴らしい内容でした。合唱同好会、五平太ばやし少ない人数でしたがよく頑張りました。ビブリオバトルの各学年のチャンプによる発表、流石です。読んでみたりました。職員合唱「花は咲く」よかったです。1年生の先生方と教頭先生の手話、感動しました。10月・11月生まれの人への happy birthday の大合唱、みんなの温かい気持ちが伝わりました。リコーダー、ボディパーカッション、学年合唱、心に響く素敵なハーモニーを奏でてくれました。特に3年生の「群青」「信じる」は、3年間の集大成として、ブラボーと叫びたくなるような歌声でした。そして、最後は全校合唱「ふるさと」141人の歌声と感動が体育館いっぱいに広がりました。

「頑張った量が感動の量です」皆さんのステージ発表は最高でした。

最後にお忙しい中、朝早くから足をお運びいただいた、ご来賓の皆様、保護者の皆様、地域の皆様に厚くお礼申し上げます。ありがとうございました。

